

terrano**va**tours

Viaje de 13 Días por Australia

Día 1 - Llegada a Melbourne

Llegada a Melbourne, donde su guía lo recibirá y lo trasladará a su hotel. Conocida como la meca de Australia para lo más moderno y delicioso, Melbourne ofrece una exquisita gastronomía, deportes emocionantes y abundantes oportunidades para experimentar arte. Es una mezcla de callejones bulliciosos, restaurantes de clase mundial y museos cautivadores. A los locales les encanta su café y lo sirven en abundancia en acogedoras cafeterías. Siempre hay una sensación de emoción en esta fascinante ciudad.

Día 2 - Melbourne

En la mañana realice un tour por la ciudad para ver los lugares históricos, como Catedral neo-gótica de San Patricio, los Jardines Fitzroy y el hermoso Parlamento del Estado de Victoria. La aclamada escena gastronómica de la ciudad es perfecta para su descanso para el almuerzo. Luego en la tarde libre, podrá pasear por las atractivas calles comerciales de la ciudad y sus intrincados callejones, visitar museos sofisticados o dar un relajante paseo en barco por el río Yarra. También hay una excursión opcional a la Isla Phillip, donde podrá ver la famosa Parada de Pingüinos.

Comidas: Desayuno

Día 3 - Melbourne - Gran Carretera Oceánica - Melbourne

Después del desayuno en el hotel, saldremos de Melbourne en dirección oeste. Hoy, el viaje es lo más destacado, ya que se embarca en uno de los recorridos costeros más escénicos del mundo, la Gran Carretera Oceánica. A tan solo 20 km de la ciudad portuaria de Geelong, pasará por pueblos costeros idílicos y hermosas playas de arena. En la sección más impresionante, los acantilados vertiginosos ofrecen vistas espectaculares de los pilares de piedra caliza de los "12 Apóstoles", que alguna vez estuvieron conectados a los acantilados del continente. El viento y las olas los esculpieron en cavernas, luego arcos y, finalmente, los transformaron en columnas de 45 metros (150 pies). Por la tarde, regresaremos a Melbourne.

Comidas: Desayuno

Día 4 - Melbourne - Uluru (Ayers Rock)

En la mañana será trasladado al aeropuerto para su vuelo de Melbourne a Ayers Rock (EL VUELO NO ESTÁ INCLUIDO EN EL PRECIO DEL TOUR). El día finaliza de manera atmosférica en un punto de observación, con una copa de vino espumoso al atardecer, cuando el juego de colores de la roca revela tonalidades cambiantes de rojo.

Comidas: Desayuno

Día 5 - Uluru (Ayers Rock)

El día de hoy tendremos un temprano inicio. Nuestro autobús arrancará aún en la oscuridad, ya que no queremos perdernos la magnífica salida del sol en Uluru (Ayers Rock). Es fascinante cómo el coloso de roca toma color al amanecer. Puede sentir algo de su energía espiritual, sagrada para los aborígenes. Después continuamos hacia la famosa e icónica Uluru Ayers Rock. Rodearemos el monolito místico en un cómodo autobús con aire acondicionado, pero también puede hacer caminatas cortas hacia lugares interesantes a los pies de la montaña. Opcional por la noche: Campo de Luces o Cena Sound of Silence

Comidas: Desayuno

Día 6 - Uluru (Ayers Rock) & Kata Tjuta (The Olgas) – Sydney

Esta mañana conduciremos aproximadamente 60 km hacia Kata Tjuta (The Olgas). Este conjunto de impresionantes formaciones de domos al oeste de Ayers Rock se cree que se originaron en una época similar a la de Ayers Rock, y están formados por 36 formaciones, aunque se piensa que originalmente eran una sola gran pieza de roca, al igual que Ayers, que ha sido erosionada durante millones de años. Puede acercarse más a la imponente formación rocosa de forma de domo en una caminata corta. Luego, será trasladado al aeropuerto para su vuelo de Ayers Rock a Sydney (EL VUELO NO ESTÁ INCLUIDO EN EL PRECIO DEL TOUR). Al llegar, será trasladado al hotel. El resto del día es libre en Sydney, la capital de Nueva Gales del Sur y una de las ciudades más grandes de Australia, famosa por su Ópera de Sydney, con un diseño distintivo en forma de vela.

Comidas: Desayuno

Día 7 - Sydney

Hoy, tome asiento en el cómodo autobús y déjese llevar a los lugares más hermosos de Sydney, esta metrópolis multicultural junto al mar. Una parada clave es la Silla de Mrs. Mcquarie en los Jardines Botánicos, con vistas a la Ópera de Sydney y al Puente del Puerto, dos puntos fotográficos de esta emocionante ciudad. Pero Sydney también tiene una maravillosa costa llena de playas: caminar descalzo por la suave arena de la famosa Bondi Beach y ver a los surfistas en las olas, ¡qué placer! Al mediodía, un barco lo llevará en un tour panorámico por el enorme puerto natural, con almuerzo a bordo incluido. Después de esta agradable tarde, podrá regresar al hotel o dar un paseo por la ciudad.

Comidas: Desayuno, Almuerzo

Día 8 - Excursión al Blue Mountains

Una fina niebla azul cubre las montañas del oeste de Sydney, dándoles un aire misterioso, esperando a ser exploradas. Los extensos bosques de eucaliptos son los responsables de esta niebla azul, que permite que los aceites esenciales se evaporen. Disfrute de esta gratificante excursión de un día a uno de los lugares más hermosos y emocionantes del sitio único Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO. En los cálidos veranos, los habitantes de Sydney buscan relajarse aquí, en la siempre fresca altitud temperada. Encontrará un impresionante paisaje de cañones con las "Tres Hermanas" esculpidas en piedra, poderosas cascadas, y pueblos soñados con casas de huéspedes, galerías y jardines.

Comidas: Desayuno

Día 9 - Sydney – Cairns

Esta mañana será trasladado al aeropuerto para su vuelo de Sydney a Cairns (EL VUELO NO ESTÁ INCLUIDO EN EL PRECIO DEL TOUR). Al llegar a Cairns, será trasladado al hotel en esta bulliciosa ciudad tropical, considerada la puerta de entrada a la Gran Barrera de Coral de Australia. Esta ciudad tropical vibrante, donde la belleza natural es incomparable, en donde los arrecifes espectaculares, los bosques tropicales antiguos, la rica cultura y una escena gastronómica al aire libre se combinan. Cairns y la Gran Barrera de Coral están rodeados por sitios del Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO, perfectos para ser explorados.

Comidas: Desayuno

Día 10 - Cairns – Gran Barrera de Coral

Hoy puede esperar descubrir el fascinante mundo de la Gran Barrera de Coral. La excursión de un día lo llevará hasta el arrecife exterior, donde bancos de corales coloridos sirven como hábitat para una fauna marina fascinante. Puede experimentar el mágico mundo submarino de cerca, ya sea nadando o practicando esnórquel. La Gran Barrera de Coral, declarada Patrimonio de la Humanidad, es el sistema de arrecifes de coral más grande del mundo.

Comidas: Desayuno, Almuerzo

Día 11 - Cairns – Kuranda

La excursión de hoy lo lleva en un histórico viaje en tren a través del bosque tropical hasta Kuranda. Un viaje especial con vistas impresionantes de la costa del Pacífico y la Gran Barrera de Coral. La última parada es el pintoresco pueblo de Kuranda, donde aprenderá sobre la historia, la mitología y la vida tradicional de los pueblos indígenas de la región.

Comidas: Desayuno

Día 12 – Cairns

Disfrute de un día libre en el tropical Queensland. Puede optar por hacer una excursión al Parque Nacional Daintree, al norte de Port Douglas, o explorar la ciudad tropical o relajarse junto a la piscina del hotel después de un día lleno de impresiones.

Comidas: Desayuno

Día 13 – Salida de Cairns

Esta exitosa excursión por Australia llega a su fin después del desayuno. Traslado al aeropuerto.

Comidas: Desayuno

Hoteles 3/4* (sujeto a disponibilidad):

Melbourne: Vibe Hotel Melbourne Docklands or Courtyard by Marriott Flagstaff **** or similar

Uluru (Ayers Rock): Outback Pioneer Hotel **** or Desert Garden Hotel ****

Sydney: Mercure Sydney or Holiday Inn Darling Harbour **** or similar

Cairns: DoubleTree by Hilton Cairns **** or similar

Hoteles 5* (sujeto a disponibilidad):

Melbourne: Stamford Plaza Melbourne ***** or similar
Uluru (Ayers Rock): Sails in the Desert Hotel *****
Sydney: Amora Hotel Jamison Sydney ***** or similar
Cairns: Hilton Cairns ***** or similar

Nos encantaría personalizar el itinerario para asegurarnos de que se ajuste perfectamente a los requisitos de sus clientes, ya sea ajustando el horario, cambiando los hoteles o incorporando otras regiones, visitas o actividades adicionales. Nuestro objetivo es crear una experiencia personalizada que supere las expectativas de sus clientes. No dude en ponerse en contacto con nosotros info@terranovatours.com.au si desea comenzar a crear un itinerario a medida para sus clientes.